

Ärztin zeigt Bilder vom Schulalltag auf Haiti: Zähneputzen gehört dazu



Interessant: Die Heinrich-Drake-Realschule unterstützt seit einigen Jahren Schulkinder in Haiti mit einer Patenschaft. Nun hat Dr. Anke Brüggemann, Vorsitzende der Hilfsorganisation „Pwojè men kontre“ Haiti-Deutschland, die Schule besucht. Sie berichtete den Fünft- und Sechstklässlern über das Leben in Haiti, im Waisenhaus und der Schule, in der sie arbeitet. Die Chirurgin kam durch „Ärzte ohne Grenzen“ nach Haiti. Sie hat dort viele Freunde gefunden und sich der Unterstützung hilfsbedürftiger Kinder verschrieben. „1989 habe ich das Land zum ersten Mal besucht.“ Den Schülern zeigte sie Fotos vom Leben der Kinder in der Schule und im Waisenhaus. Letzteres beherbergt 74 Kinder von 1 bis 21 Jahren. Zweite Konrektorin Regine Kahler: „Die Schüler sollten erfahren, wie sehr sie mit ihrer Spende helfen.“ (rb)

FOTO: PRIVAT